

Patroli Dialogis Sat Samapta Polres Sumbawa Barat, Jamin Keamanan Malam Minggu

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.MATAPUBLIK.CO.ID](https://lombokutara.matapublik.co.id)

Dec 22, 2024 - 10:24



SUMBAWA BARAT, NTB – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Sat Samapta Polres Sumbawa Barat melaksanakan patroli dialogis pada Sabtu malam, 21 Desember 2024, pukul 23.00 WITA. Patroli ini berlangsung di kawasan Kemutar Telu Center, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat, dengan menggunakan kendaraan roda empat (R4).

"Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya Polres Sumbawa Barat untuk mencegah potensi gangguan keamanan, terutama pada malam minggu ketika aktivitas masyarakat cenderung meningkat. Di tengah patroli, petugas bertemu dengan sejumlah pemuda yang sedang duduk santai di area Kemutar Telu Center. Menggunakan pendekatan yang humanis, petugas memberikan imbauan agar para pemuda tersebut tidak terlibat dalam konsumsi minuman keras (miras), obat-obatan terlarang, ataupun membawa senjata tajam (sajam)," ujar Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H.

Patroli ini bertujuan mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga diri dan tidak terjerumus pada hal-hal negatif yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain. "Kehadiran Polres Sumbawa Barat untuk memastikan keamanan dan kenyamanan, serta menciptakan situasi yang kondusif bagi masyarakat," tambahnya.

Patroli dialogis ini juga bertujuan untuk menciptakan kedekatan antara polisi dan masyarakat. Dengan cara ini, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman, terutama ketika beraktivitas di luar rumah pada malam hari. Petugas berharap, melalui patroli ini, kesadaran masyarakat mengenai pentingnya menjaga ketertiban semakin meningkat.

Selain itu, patroli rutin seperti ini diharapkan dapat mencegah timbulnya kerusuhan, tawuran, atau tindak kriminal lainnya yang sering terjadi pada akhir pekan. Masyarakat di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat pun memberikan apresiasi atas upaya kepolisian yang terus bekerja keras menjaga keamanan.

Seluruh rangkaian kegiatan patroli berjalan aman dan lancar. Kehadiran polisi yang proaktif ini memberi rasa tenang bagi masyarakat, dan tentunya semakin mempererat hubungan antara polisi dan warga dalam menciptakan kondisi kamtibmas yang aman dan kondusif di Sumbawa Barat. Polres Sumbawa Barat berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli serupa guna memberikan rasa aman dan menciptakan situasi yang lebih baik di wilayahnya. (Adb)